



Schulnews – 09/2025

Sehr geehrte Schulgemeinschaft, liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

inzwischen sind wir wieder im Schulalltag angekommen und heißen Sie herzlich im neuen Schuljahr 2025/26 willkommen. Mit unserem ersten Newsletter möchten wir gemeinsam auf die ersten Wochen zurückblicken und einen Ausblick auf die kommenden geben. (Alle anstehenden Termine finden Sie auch in Ihrem Kalender bei „Swop“)

Renovierungsarbeiten

Während der Sommerferien wurde bei uns fleißig renoviert:

- Das Treppenhaus erstrahlt in frischer Farbe
- Ein Klassenraum hat einen neuen Bodenbelag erhalten
- Das Nachbargebäude wird derzeit umfassend saniert

Leider verzögern sich die Arbeiten im Bistro aufgrund eines erneuten Wasserschadens noch etwas. Wir sind jedoch zuversichtlich, dass die Renovierung nach den Herbstferien abgeschlossen ist und dann alle Räume wieder genutzt werden können.



Sommerfest

Um den Schülern ein klassenübergreifendes Kennenlernen zu ermöglichen und die Schulgemeinschaft zu fördern, organisierten die Schüler zu Beginn des neuen Schuljahres mit Hilfe der Klassenleiter ein Sommerfest im Schulhof. Neben Sandwiches, Waffeln und Getränken gab es Henna-Tatoos und auch ein Tischtennis- und Kicker Turnier. Auch das Wetter spielte mit – so wurde das Fest zu einem gelungenen Abschluss der ersten Schulwoche.

Sportfest

Ein fester Bestandteil zum Schulbeginn ist unser jährliche Sportfest, das am 12. September auf der TSG Anlage in Heidesheim stattfand. Auch hier steht die Gemeinschaft und der Teamgeist im Vordergrund: 11 Klassen haben 12 Disziplinen gemeistert – herzlichen Glückwunsch an 24 WG Engels, die den Pokal in diesem Jahr gewonnen haben.



Erster Elternabend

Am 23. September fand an beiden Standorten der erste Elternabend des Schuljahres statt. Wir haben uns sehr über die zahlreiche Teilnahme gefreut – so bot sich eine wertvolle Gelegenheit für den persönlichen Austausch zwischen Eltern und dem Kollegium.

Leistungsberichte

Am 2. Oktober erhalten die Schülerinnen und Schüler ihre Leistungsberichte. Sollten Fragen auftreten, vereinbaren Sie bitte einen Termin mit der Klassenleitung. So können alle gut informiert und entspannt in die Herbstferien starten, die vom **13. bis 24. Oktober** dauern.

Öffnungszeiten während der Herbstferien

Mainz: geöffnet von 09:00 bis 15:00 Uhr

Heidesheim: geschlossen

Praktikumsnachweise

Vor den Sommerferien absolvierten unsere HBF-Schüler ein 4-wöchiges Praktikum. Die Nachweise müssen nun in den Sekretariaten abgegeben werden. Bitte erinnern Sie Ihre Kinder daran, die Unterlagen rechtzeitig einzureichen, da die Praktika Voraussetzung für die Teilnahme an den Abschlussprüfungen sind. Ohne vollständige Nachweise ist eine Prüfungszulassung leider nicht möglich.

Sprachtest an der Steinhöfelschule

Die Steinhöfelschule ist zertifiziertes Testcenter des Anbieters ETS. Auch in diesem Jahr bieten wir unseren Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, einen hochwertigen Sprachtest zu einem attraktiven Preis abzulegen.

- **Test:** TOEIC Listening & Reading (vergleichbar mit TOEFL, wirtschaftlicher Hintergrund)
- **Termin:** 15. November 2025 in Mainz
- **Kosten:** 99,- €
- **Anmeldung:** bis 15. Oktober 2025

Auslandsaustausch über Erasmus für HBF und WGs

Auch in diesem Jahr haben wir zwei Gruppen von Schülern aus der HBF und dem WG mit der Unterstützung der Europäischen Union ein Auslandspraktikum in Irland ermöglichen können. Eine kleine Gruppe des Wirtschaftsgymnasiums hat bereits im Juli in der irischen Hauptstadt Dublin ihr Praktikum absolviert und nun steht auch für unsere HBF-Gruppe der Aufenthalt vor der Tür.

Unsere SchülerInnen können dort tolle neue Erfahrungen sammeln und deshalb möchten wir auch in diesem Schuljahr wieder einen Auslandsaufenthalt über Erasmus+ anbieten. Für HBF-Unterstufen und WG-Klassen der Stufen 11 stehen insgesamt 16 Plätze für ein Auslandspraktikum im schönen Dublin zur Verfügung und wir sind sehr optimistisch, dass wir die freien Plätze besetzen können. Neu ist, dass die Gruppen gemeinsam nach Dublin aufbrechen. Aufgrund der etwas ungünstigen Ferienkonstellation müssen wir in Absprache mit unserem Partnern in Dublin dieses Mal allerdings in den September und Oktober 2026 ausweichen.

Herr Manz und die anderen Englischlehrer der Klassen haben das Programm in den letzten Tagen in den einzelnen Klassen bereits vorgestellt. Die Schüler lernen dann im Rahmen des Englischunterrichts wie eine Bewerbung im angelsächsischen Raum aussehen sollte und geben diese dann bis zum 02.12.2025 ab.

C U in Dublin!

Verkehrssicherheit Ihrer Kinder

Es sieht immer lebensfroh und lustig aus, wenn Schüler sich zu zweit oder dritt auf einen e-scooter schwingen und im halsbrecherischen Tempo die Pause nutzen, um in die Stadt zu fahren. Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern (wir tun das auch) und weisen auf Unfallgefahren, Versicherungsschutz und die Straßenverkehrsordnung hin. Generell empfehlen wir, Pausenbrote von zuhause mitzubringen oder diese morgens auf dem Schulweg zu besorgen, damit die Pause dann regelkonform und sicher im Pausenhof/Schulhaus verbracht werden kann und das pünktliche Erscheinen nach der Pause gesichert ist. Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Einführung des Ticketsystems inventorio

Die Einführung unseres neuen Ticketsystems hat sich aus unserer Sicht auf jeden Fall gelohnt! Wir konnten seit Schuljahresbeginn bereits in rund 100 Fällen weiterhelfen – und dabei erkennen, dass unser Netz und die Rechner sehr stabil laufen. In den meisten Fällen handelte es sich um vergessene Zugangsdaten, defekte Tastaturen oder allgemeine Nutzerprobleme. Wenn Tickets eröffnet werden, erhalten Ihre Kinder kurzfristig eine Info, wann und wie wir das Problem lösen - es ist daher immer wichtig, regelmäßig den Posteingang zu überprüfen - eine Aufgabe, die bestens auf das spätere Berufsleben vorbereitet.

Wir wünschen einen schönen Spätsommer und schon heute erholsame Herbstferien.

Herzliche Grüße Joachim Veigel – Sandra Florack – Carsten Manz – Sebastian Lambio

